

## JOSE MARIA CORDOVEZ MOURE

---

### ACUERDO NUMERO 2 DE 1918

sobre honores a la memoria de un hijo benemérito del Colegio

*La Consiliatura del Colegio Mayor de Nuestra Señora  
del Rosario*

registra con profundo dolor en el acta de este día el fallecimiento del señor don

#### JOSÉ MARÍA CORDOVEZ MOURE

colegial de Número, doctor en Jurisprudencia y consiliario de este Claustro; varón distinguido que mereció bien de la República por los cargos que desempeñó con suma inteligencia y celo; de la Religión, por su fe católica, sus señaladas virtudes y su piedad sincera e ilustrada; de las Letras colombianas, por sus escritos tan interesantes como amenos; del Colegio del Rosario, por el cariño filial que le profesaba y los importantes servicios que tuvo ocasión de prestarle.

Tributa la Consiliatura homenaje de honor y gratitud a la memoria de su finado compañero, y propone los méritos del señor Cordovez Moure como ejemplo a la juventud estudiosa.

La comunidad entera presidida por el señor Rector, asistirá mañana a las exequias y acompañará el cadáver hasta el cementerio.

A nombre y por cuenta del Colegio se celebrarán en la iglesia parroquial de La Veracruz, el día 8 del presente, honras fúnebres por el eterno descanso del alma del doctor Cordovez Moure.



Sendas copias de este Acuerdo serán enviadas a las señoras esposa e hija del ilustre finado.

Dado en Bogotá, a 1.º de julio de 1918.

R. M. CARRASQUILLA

JENARO JIMÉNEZ—CARLOS UCRÓS—LIBORIO ZERDA  
*A. M. Barriga Villalba, Secretario.*

---

## EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y EL COLEGIO DEL ROSARIO

El miércoles 14 de agosto de 1918 fue recibido el Claustro del Colegio del Rosario en audiencia por el señor Presidente de la República. Entre el Rector y el primer Magistrado de Colombia se cruzaron los discursos siguientes:

«Excelentísimo Señor:

El Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario que, a semejanza de la Iglesia Católica, cuyo espíritu le sirve de forma sustancial, es una escuela de respeto, viene hoy representado por sus consiliarios y colegiales de número a saludaros con motivo de vuestra merecida exaltación a la primera magistratura de la República.

No tributamos homenaje sólo al jefe de la Nación, sino también al que, conforme a nuestro instituto y a nuestras tradiciones, es patrono y amparador de nuestro claustro. Fray Cristóbal de Torres, quien intentó fundar una escuela de patriotismo, quiso ligarla a las potestades supremas del orden civil, con los vínculos de una discreta vigilancia y de una cariñosa protección.

Se creó nuestro Colegio para enseñar en él las